



LIBREVILLE • GABON

AXION Strategy & Finance

Cabinet de conseil indépendant en stratégie économique, ingénierie financière et accompagnement des décideurs publics et privés.

An independent advisory firm in economic strategy, financial engineering and support to public and private decision-makers.



QUI SOMMES-NOUS • ABOUT THE FIRM

Le cabinet • The firm

FRANÇAIS

AXION Strategy & Finance est un cabinet de conseil indépendant basé à Libreville, au Gabon. Il accompagne les États, les banques centrales, les institutions financières, les organismes internationaux et les entreprises dans leurs décisions les plus structurantes.

Notre indépendance est structurelle : nous ne commercialisons aucun produit financier et n'acceptons aucun mandat susceptible de créer un conflit d'intérêt. Chaque mission est conduite sous discrétion absolue.

Nos équipes réunissent des parcours issus du FMI, de la BEAC et d'institutions financières de premier plan — une exigence internationale ancrée dans une connaissance profonde des réalités africaines.

ENGLISH

AXION Strategy & Finance is an independent advisory firm based in Libreville, Gabon. We support governments, central banks, financial institutions, international organisations and corporations in their most structuring decisions.

Our independence is structural: we sell no financial products and accept no mandate liable to create a conflict of interest. Every engagement is conducted under absolute discretion.

Our teams combine backgrounds from the IMF, BEAC and leading financial institutions — international standards rooted in a deep understanding of African realities.

« L'indépendance au service de la performance. »

"Independence in the service of performance."

55+

Années d'expérience cumulées
Years of combined experience

4

Domaines d'expertise
Areas of expertise

2

Associés fondateurs
Founding partners

Quatre piliers d'intervention

Four pillars of intervention

01 Stratégies économiques et transformation

Economic strategy & transformation

Plans de croissance structurés, transformation des modèles économiques, renforcement de la gouvernance institutionnelle.

Structured growth plans, business-model transformation, stronger institutional governance.

02 Ingénierie financière & opérations complexes

Financial engineering & complex transactions

Montages financiers, accès ciblé aux financeurs, ingénierie transactionnelle de bout en bout, exécution sécurisée.

Financial structuring, targeted access to financiers, end-to-end transaction engineering, secure execution.

03 Stabilité macroéconomique & intégration régionale

Macroeconomic stability & regional integration

Politique monétaire, stabilité du système financier, supervision bancaire et réformes réglementaires.

Monetary policy, financial-system stability, banking supervision and regulatory reform.

04 Conseil aux États — Finances publiques

Advisory to States — Public finance

Accompagnement confidentiel des États : réforme des finances publiques, gestion de la dette, trajectoires stratégiques.

Confidential support to governments: public-finance reform, debt management, strategic trajectories.

Une même méthode : Diagnostic → Recommandations → Mise en œuvre.

One method: Diagnosis → Recommendations → Implementation.

Nous restons jusqu'à l'exécution — We stay through delivery.

Le pont entre le privé et le souverain

The bridge between private capital and the sovereign

Nous parlons la langue des ministères des Finances comme celle des salles de marché. Peu de cabinets peuvent en dire autant — et cela change tout dans une négociation où les deux camps ne partagent ni le vocabulaire, ni le rythme, ni les contraintes.

We speak the language of Finance ministries as fluently as that of trading floors. Few firms can claim as much — and it changes everything in negotiations where the two sides share neither vocabulary, tempo nor constraints.

- Sans conflit d'intérêt ni parti pris
No conflict of interest, no bias
- Discretion absolue sur chaque mandat
Absolute discretion on every mandate
- Rigueur analytique, orientation résultats
Analytical rigour, results-driven
- Exigence internationale, réalités africaines
International standards, African realities

« L'indépendance au service de la performance. »

"Independence in the service of performance."

Une double compétence rare

A rare dual expertise



Denis MEPOREWA

Directeur Général • Managing Director

30 ans d'expérience au sein de la BEAC, du FMI, de la Caisse des Dépôts et de BGFIBank. Spécialiste de la stabilité monétaire, de la supervision bancaire et des opérations financières structurées.

30 years with BEAC, the IMF, Caisse des Dépôts and BGFIBank. A specialist in monetary stability, banking supervision and structured finance.

« Les meilleures décisions stratégiques naissent à la croisée de la rigueur analytique et d'une vision à long terme. »



Dr Aristide KARANGWA

Directeur des Opérations • Chief Operating Officer

25 ans d'expérience : ministère des Finances du Rwanda, FMI, AFD et Expertise France. Spécialiste des finances publiques, de la gestion de la dette et du financement du développement.

25 years of experience: Rwanda's Ministry of Finance, the IMF, AFD and Expertise France. A specialist in public finance, debt management and development finance.

« Servir la décision publique exige la même exigence que servir le capital privé – et l'inverse est tout aussi vrai. »

Banque centrale et banque d'affaires • Ministères et bailleurs

Central banking and investment banking • Ministries and development partners

Un vivier d'experts mobilisable à la demande

A pool of experts, mobilised on demand

Autour des associés, un réseau d'experts sectoriels — économistes, juristes, financiers — assemblé mission par mission selon vos enjeux.

Around the partners, a network of sector experts — economists, lawyers, financiers — assembled engagement by engagement.

Nos secteurs d'intervention

Sectors we serve

Gouvernements & États

Governments & States

Finances publiques, réformes structurelles, trajectoires de croissance.

Public finance, structural reform, growth trajectories.

Banques centrales

Central banks

Politique monétaire, stabilité financière, supervision bancaire.

Monetary policy, financial stability, banking supervision.

Institutions financières

Financial institutions

Modèles d'affaires, croissance, conformité, restructuration.

Business models, growth, compliance, restructuring.

Organismes internationaux

International organisations

Programmes de développement, assistance technique, évaluation.

Development programmes, technical assistance, evaluation.

Entreprises & investisseurs

Corporates & investors

Stratégie, structuration financière, opérations complexes.

Strategy, financial structuring, complex transactions.

PME en croissance

Growing SMEs

Accès au financement, gouvernance, changement d'échelle.

Access to finance, governance, scaling up.

Une portée régionale et internationale

Regional and international reach – Afrique centrale · CEMAC · au-delà / and beyond

Quatre engagements non négociables

Four non-negotiable commitments

Indépendance · Independence

Aucun produit à placer, aucun mandat croisé : notre seule marchandise est la justesse de l'analyse.

Nothing to sell, no crossed mandates: our only product is the accuracy of the analysis.

Confidentialité · Confidentiality

Chaque mission est conduite sous discrétion absolue — c'est une condition d'exercice, pas une option.

Every engagement is conducted under absolute discretion — a working condition, not an option.

Excellence · Excellence

Des standards issus des grandes institutions internationales, appliqués sans compromis à chaque livrable.

Standards drawn from leading international institutions, applied without compromise to every deliverable.

Vision · Long-term vision

Des recommandations pensées pour durer : nous répondons de leurs effets au-delà de la mission.

Recommendations built to last: we stand behind their effects beyond the engagement itself.

Notre processus · Our process

01 Diagnostic
Diagnosis



02 Recommandations
Recommendations



03 Mise en œuvre
Implementation

Nous restons jusqu'à l'exécution, parce qu'une recommandation non appliquée ne vaut rien.



PARLONS DE VOS AMBITIONS • LET'S TALK

Échangeons sur votre prochain projet

Let's discuss your next project

ADRESSE • ADDRESS

Libreville, Gabon

TÉLÉPHONE & WHATSAPP • PHONE

+241 76 46 87 57

COURRIEL • EMAIL

info@axionstrategyfinance.com

SITE • WEBSITE

axionstrategyfinance.com

Premier entretien confidentiel et sans engagement, en français ou en anglais.

First conversation — confidential, with no commitment, in French or English.